

Fecha: 06-08-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta Supl.: La Estrella de Antofagasta

ipo: Noticia general

Título: AntofaEduca define metas educacionales para la región

Pág.: 4 Cm2: 242,6 VPE: \$ 200.837 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739 No Definida



ANTOFAEDUCA DEFINIÓ LAS NUEVAS METAS PARA LA EDUCACIÓN EN SU PROGRAMA.

## AntofaEduca define metas educacionales para la región

El programa trabaja con 20 unidades educativas en la región.

Redacción / Fabiola Vega M. La Estrella de Antofagasta

ncorporar la educación inicial, sumar planteles subvencionados y ampliar la cobertura en escuelas son los nuevos desafíos que tendrá el programa AntofaEduca los que fueron fijados por el Comité Experto Asesor (CEA).

Respecto a lo que se ha hecho hasta la actualidad en los 20 establecimientos, el cofundador Javier Figueroa, señaló que AntofaEduca alcanza un 80% de las metas proyectados para 2024, que incluye diplomados de la Universidad de Ciencias Aplicadas de Tampere -TAMK- de Finlandia, 39 instituciones participantes, 355 profesionales beneficiados con este plan educativo y más de

12.686 estudiantes que ya han sido "impactados" con estas innovaciones al interior de las aulas.

La directora de la Escuela Ecológica "Humberto González Echegoyen", Claudia Illesca, expresó que en el programa, los docentes son los grandes agentes de cambio en las aulas.

"Todo ello redunda en un crecimiento profesional de quienes participamos en este piloto, de tener un liderazgo más distribuido y donde el error es parte del proceso de aprendizaje, por eso los estudiantes deben ser protagonistas y, por ende, los profesores", manifestó.

Tras explicar los fundamentos de este piloto por parte de los directivos de AntofaEduca, los diferentes integrantes del CEA realizaron consultas y abordaron diferentes temáticas y reflexiones con el propósito de elevar los estándares de calidad educativa

Para fines de noviembre, está proyectado el cierre del piloto en su versión 2024 que contará con la presencia de expertos finlandeses en educación, quienes mantienen un estrecho contacto con directores, directivos y profesores de la región.

El director ejecutivo de AntofaEduca, Patricio Martínez, manifestó su satisfacción por el apoyo y los resultados del programa. De hecho, para el 2025 está proyectada una versión 2.0, donde la idea es incorporar 20 establecimientos más a esta iniciativa educativa, aumentando al doble su cobertura.

ASOCIACIÓN DE EX PORTUARIOS

